

Participa Priego queda totalmente desvinculado de Podemos Andalucía

Dictamen tras adoptar la formación local un camino político que no comparte la ejecutiva regional

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 25 de junio de 2017 - 14:05



Participa Priego, marca blanca con la que Podemos concurría en la localidad de la Subbética a las elecciones municipales de 2015, queda totalmente desvinculado de Podemos Andalucía, “al adoptar un camino político que no comparte la dirección regional”.

Así lo adelantaba ayer a *Priego Digital* el secretario de organización y finanzas de la formación morada en Andalucía, Nacho Molina, tras la asamblea celebrada en el salón de actos del CIE y en la que se dieron cita una treintena de inscritos a Podemos Priego, contándose igualmente con la presencia de Jorge

Hidalgo, coordinador de Podemos Córdoba.

Asamblea en la que se debatió la situación creada después de que la candidatura de Participa Priego, impulsada por Podemos, decidiera entrar en el gobierno de coalición con el PSOE. En este sentido, Molina indicaba que desde que se tuvo noticias del posible acuerdo con el PSOE, “lo que suponía enfrentarse al marco político que nos habíamos planteado en Andalucía de no entrar en gobiernos de coalición con el PSOE”, se trasladó a Participa Priego la posibilidad de apoyar la moción de censura, “con el objetivo de desalojar del gobierno municipal al PP, pero no a costa de poner los intereses de nuestra organización al servicio del PSOE”.

Como recordaba Nacho Molina, finalmente Participa Priego tomó la decisión de entrar en el gobierno municipal, “algo que no cuenta con el respaldo de la dirección de Podemos Andalucía, produciéndose una situación de división interna importante”, momento en el que la secretaria de organización de la formación morada a nivel regional, consideró conveniente mantener una reunión abierta para valorar la situación creada desde el punto de vista organizativo.

Asamblea que como puntualizaba el secretario de organización y finanzas de Podemos Andalucía, “se planteó desde Podemos Priego que fuese más reducida, una reunión de trabajo entre el secretario general, David López, y un grupo reducido de militantes con representantes de la Secretaría de Organización”, algo a lo que según Molina, “nos opusimos desde el primer momento, ya que los inscritos e inscritas de Priego tenían derecho a conocer y participar en el debate”.

Convocatoria que finalmente se llevó a cabo este sábado y en la que como puntualizaba Molina, “me he llevado una sorpresa y una decepción”, aclarando que el comportamiento democrático de un grupo de militantes de Priego “ha dejado mucho que desear”. Así, y siempre según la versión de Molina, “tras tomar la palabra uno de los portavoces, ha dado lectura a un comunicado lleno de medias verdades y bastantes acusaciones personales contra otros compañeros de Priego con muy poco fundamento e incluso acusaciones a la propia Secretaría de Organización respecto de su capacidad para poder convocar una asamblea de inscritos en cualquier municipio de Andalucía”, prerrogativa que como apostillaba, “tiene este secretario de

organización en cualquier círculo de Andalucía”.

Según Molina, “a partir de la lectura de ese documento se han levantado y se han marchado”, permaneciendo la mitad de los asistentes a la asamblea, “con los que hemos seguido trabajando, valorando, debatiendo y analizando la situación”.

Como conclusión, Molina adelantaba que, “al adoptar un camino político que no comparte Podemos Andalucía, Participa Priego queda totalmente desvinculado de la organización”, añadiendo que el Podemos Priego se va a replantear su propio funcionamiento interno, de forma totalmente autónoma, garantizándose desde la Secretaría de Organización que ese mecanismo de funcionamiento autónomo sea una realidad, “no permitiéndose el uso interesado a la candidatura municipal en Priego de la marca ni de la organización sin tener legitimidad para ello”.